

### Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- En la **Cámara de Diputados** se está realizando la plenaria de Morena. Marcelo Ebrard, secretario de Economía, estaba programado para participar después de la Secretaría de Gobernación, pero fue llamado a una reunión urgente en Palacio Nacional para hablar del tema de los aranceles y cómo México va a contrarrestar. Ya hay medidas, adelantó **Ricardo Monreal**, pero no puede hablar sobre cuáles son.

Joaquín López-Dóriga: "Ricardo Monreal, de repente como que te desconozco. Ya sabes las medidas que van a aplicar, pero no puedes hablar de ellas. Me parece cuesta arriba, porque la Presidenta lo ha hablado exclusivamente, hasta donde yo sé, con Marcelo Ebrard y con Juan Ramón de la Fuente.

Esta reunión de Morena no tiene ninguna trascendencia, son los secretarios de Morena hablando con los diputados de Morena, y a puerta cerrada. Entonces, si ellos cierran la puerta, para qué se las voy a abrir yo".



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZ7d3ZLCBTlwX0SOw?e=d0fpUS](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZ7d3ZLCBTlwX0SOw?e=d0fpUS)